



Oise de l'ouest

Carte touristique



Château de Pierrefonds

Solide comme un roc!

Pierrefonds, Compiègne, Chantilly, des noms qui doivent résonner en vous, non? Ici, on aime vivre la vie de châteaux! Château de contes de fées, palais impérial ou château Renaissance, remontez le temps et plongez dans l'époque des rois et des grands hommes qui ont façonné l'Histoire de France. L'Oise, c'est aussi des cathédrales, pas moins de trois! Oui oui, vous pouvez vérifier: Beauvais, Senlis et Noyon! Arrêtons-nous sur le défi fou de la cathédrale Saint Pierre de Beauvais, qui défie toutes les lois de la gravité avec son cœur gothique le plus haut du monde! Les musées ne sont pas en reste, saviez-vous que le Musée Condé au Domaine de Chantilly possède la 2^e collection de peintures anciennes après le Louvre? On dit ça, juste comme ça...

Solid as a rock!

Pierrefonds, Compiègne, Chantilly... Oise boasts some of the most famous and splendid châteaux in all of France! Discover fairytale fortresses, imperial palaces and Renaissance residences as you journey back in time and immerse yourself in French history, shaped by its renowned monarchs and other fascinating figures. Believe it or not, Oise is also home to no less than three cathedrals, adorning the town centres of Beauvais, Senlis and Noyon! Take the opportunity to admire the architectural wonder that is Beauvais' Saint Pierre Cathedral, boasting the world's highest Gothic chancel! As for the department's impressive museums: Did you know that the Domaine de Chantilly's Condé Museum houses a vast collection of premodern paintings, second only to the Louvre?

50 nuances de vert

S'il ne fallait qu'une couleur pour décrire l'Oise, ce serait le vert... Émeraude, pomme, gazon, sapin, amande, jade ou olive, toutes les nuances se déclinent au fil des saisons! Véritable bouffée d'oxygène continue et vivifiante, hyper accessible aux portes de l'Île de France, cela semble à peine croyable. Et pourtant! Jardin intimiste de peintre conçu comme un tableau impressionniste près de Beauvais, forêt royale à Compiègne, roseraie romantique à Chaalis ou perspective grandiose dans le parc du Château de Chantilly, vous sentez l'odeur du bouquet d'air frais?

50 shades of green

Green is surely the colour that best becomes Oise. Indeed, the department adorns itself in myriad verdant shades from one season to the next. This veritable green lung borders the Île-de-France region, offering Parisians a wonderfully accessible breath of fresh sylvan air! Take the time to discover just outside Beauvais an artist's intimate garden resembling an impressionist painting, the royal Compiègne Forest and romantic Chaalis rose garden, the Château de Chantilly park with its spectacular perspectives...



Parc Astérix

Frissons garantis!

Terre d'aventures, l'Oise se vit en famille ou entre amis! Ses sites de loisirs rivalisent d'attractions inédites et pour certaines extrêmes... Des tout-petits aux ados et bien sûr aux enfants que nous sommes tous un peu restés, selon son âge et son envie, bienvenue aux amateurs de sensations et de grands frissons! Pour le plaisir du jeu ou de la découverte, choisissez votre parc à thème ou repérez l'un des grands événements qui vous fera vivre des émotions inoubliables. Comme les Masters de feu, concours international d'art pyrotechnique à Compiègne ou les spectacles équestres du Musée du Cheval à Chantilly...

Goosebumps guaranteed!

Oise is a thrilling destination to share an adventure with family or friends. The department notably boasts several out-of-the-ordinary amusement parks, offering a wide variety of fun, exciting attractions. Thrill-seekers of all stripes and all ages are invited to experience the area's theme parks and its extensive events calendar, for an unforgettable stay or a simple outing full of fun and discoveries. You won't want to miss "The Masters of Fire" international fireworks competition in Compiègne or the spectacular equestrian shows performed at the Horse Museum of Chantilly!



Forêt de Compiègne



Oise, la grande évasion!

Et bien oui, évadez-vous! Si proche de Paris (à peine 35 kilomètres au Nord!), il suffit d'atteindre l'Oise pour que votre regard se libère, votre corps se détende et que votre esprit s'allège...

Road trip en pleine campagne, escapade dans des cités princières, royales ou impériales, virée nature dans des forêts majestueuses et jardins artistiques, escale dans des villages pittoresques, étape sportive ou journée remplie d'adrénaline: amusez-vous, flânez, découvrez, savourez... et tout cela à 2 pas... enfin de voiture ou de train!

Châteaux, cathédrales, forêts, jardins, city-break, parcs d'attractions...: si l'Oise propose une multitude d'expériences à vivre pleines d'émotions, elle n'a qu'un secret: une élégance folle, tout droit inspirée des rois qui firent de cette terre, leur lieu de villégiature!

Oise, the great escape!

That's right, get away from it all in Oise! So close to Paris (a mere 35 km north of the French capital!), the department of Oise offers a verdant yet heritage-rich change of scenery. Ideal for recharging one's batteries!

Road trips through the French countryside, getaways to royal and imperial towns and cities, hikes through majestic forests and strolls through artist's gardens, stops in picturesque villages, heart-pounding athletic events and adrenaline-pumping activities... Infinite opportunities to relax and have fun, to savour and explore, all easily accessible by car, train or public transport!

Dotted with châteaux and cathedrals, forests and gardens, fascinating towns and exciting amusement parks, Oise promises visitors moving, thrilling experiences – not to mention the exceptional elegance of this land long cherished by holidaying monarchs and nobility!



Musée de la Nacre et de la Tabletterie - Méru

L'art et la matière

Saviez-vous que la pierre du Sud de l'Oise, à Saint-Maximin, a été utilisée pour construire la moitié des monuments de Paris? Et ne croyez pas que cette dimension appartienne au passé: elle s'exporte toujours et témoigne des savoir-faire singuliers et de haute volée, unanimement reconnus dans le monde entier: dentellerie, céramique, tabletterie, broserie, clouterie... Les produits made in Oise en disent long sur les tours de main toujours préservés, s'inscrivant dans le futur et la modernité. Poussez les portes d'une ancienne manufacture, atelier ou musée pour découvrir un patrimoine bien vivant!

Arts & crafts

Did you know that half of the monuments of Paris were built with stones quarried at Saint-Maximin, in southern Oise? And Oise remains a land of exceptional artisanal skills, producing world-renowned objects of the finest quality and boasting centuries-old traditions in the manufacture of ceramics, laces and marquetry, brushes and nails, etc. The department has successfully managed to preserve this remarkable heritage while at the same time pursuing innovation and remaining eminently modern. Tour one of the department's numerous factories, workshops or technical museums to discover this ever-dynamic heritage!

L'Oise fait son cinéma

Terre prisée des peintres, des écrivains, des cinéastes... L'Oise est truffée de villes historiques et petits villages tranquilles où la flânerie est de mise! Nul doute que vous avez entendu parler de Gerberoy, l'un des plus beaux villages de France, mais vous a-t-on dit que Senlis était surnommée « le petit Hollywood»? Véritable studio à ciel ouvert, son patrimoine médiéval et ses remparts gallo-romains en font un lieu privilégié par les réalisateurs: plus de 150 films y ont été tournés! Et n'oubliez pas d'aller vous « perdre en forêt», comme à Saint-Jean aux Bois, très beau village demeuré hors du temps, dont les habitants sont appelés les Solitaires...

Silver screen Oise

Long prized by painters, writers and film-makers, Oise abounds in history-steeped towns and tranquil villages perfect for strolling! You've undoubtedly heard of fragrant Gerberoy, listed as one of "The Most Beautiful Villages of France", but did you know that Senlis is known as the "Little Hollywood" of France? With its rich medieval heritage and Gallo-Roman ramparts, this veritable open-air studio has proven a particularly popular film setting, with over 150 films shot within its walls! And take the opportunity to go get "lost in the forest", as in Saint-Jean-aux-Bois, a beautiful timeless village whose inhabitants are known as Solitaires (hermits)...



L'Oise se balade

Troquez votre voiture contre une bonne paire de chaussures confortables pour sillonner l'Oise à vélo, à cheval, à pied, au fil de l'eau... Une profusion de parcours vous attend pour visiter, découvrir, expérimenter et éveiller vos sens: plus de 2000 km d'itinéraire à vélo (120 parcours, rien que ça!) de toutes distances et pour tous les niveaux. Entre le cyclotourisme à thème, les grands itinéraires européens comme l'Avenue Verte Londres->Paris, les circuits VTT... Au cœur de paysages diversifiés et balisés, en plaine, en forêt, ou sur les chemins de halage: cheminez, cheminez!

















Hiking and biking about Oise

Exchange your car for a comfortable pair of shoes to crisscross Oise by foot or by bike, on horseback or with paddle in hand... Take advantage of the department's extensive network of signposted paths and itineraries to explore and discover, experience and savour! Over 2,000 km of bike paths and no less than 120 itineraries of varying distances await pedalling visitors of all abilities! Follow thematic bike-touring loops, long-distance routes (notably the Avenue Verte London <->Paris) and mountain-biking trails through Oise's forests, across its plains and along its tranquil towpaths.



Village de Gerberoy

Légende Map Key

-  Musées et lieux de visite
Museums and sites to visit
-  Édifice religieux
Churches and abbeys
-  Châteaux
Castles and châteaux
-  Savoir-faire et visites d'entreprises
Workshops and industrial heritage
-  Parcs et jardins
Parks and gardens
-  Points de vue
Panoramic viewpoints
-  Golfs
Golf courses
-  Parcs de loisirs
Leisure parks
-  Plans d'eau, bases de loisirs
Recreation parks, adventure centers
-  Aéroports
Airports
-  Ports de plaisance, haltes nautiques
River ports, river stop
-  Les Plus Beaux Villages de France®
The Most Beautiful Villages of France®
-  Villes & Pays d'Art et d'Histoire
Cities and lands of Art and History
-  Offices de Tourisme
Tourist Offices
-  Scandibérique EuroVélo 3
The Pilgrim's route
-  Avenue Verte London-Paris
The London-Paris bike route

Venir dans l'Oise How to come to Oise

-  **En voiture By car**
Autoutes A16 et A1 A16 & A1 highways
Beauvais / Paris : 1h
Beauvais / Bruxelles : 3h
-  **En train By train**
Paris / Beauvais : 1h10
Paris / Chantilly : 25 minutes
Paris / Compiègne : 50 minutes
-  **En avion By plane**
Aéroports Paris-Beauvais, Roissy Charles-de-Gaulle
Paris-Beauvais & Roissy Charles-de-Gaulle airports

Partagez vos photos Share your pictures

#oisetourisme

Oise Tourisme
Agence de Développement et de Réservation Touristiques
22 place de la Préfecture - BP80822
60008 Beauvais Cedex
contact@oisetourisme.com
03 64 60 60 60

Édition 2018
Rédaction : Anne Fusz
Fonds de carte : Edicarto
Impression : L'Artesienne
Crédit photos : couverture : S. Devos - Luminance ; « Solide comme un roc » G. Guglio ; « 50 nuances de vert » A. Beauvais ; « Frissons garantis » Parc Astérix ; « L'art et la matière » V. Colin - CRT Hauts-de-France ; « L'Oise fait son cinéma » C. Delincourt ; « L'Oise se balade » J.P. Gilson.

